

## Boxe/Ceinture WBC International

## Mabika abandonne devant le Congolais Ilunga Makabu

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

**LE** pugiliste gabonais Taylor Mabika a abandonné devant le Congolais Junior Ilunga Makabu, samedi passé au Grand Hôtel de Kinshasa (RDC), dans le combat qui les opposait pour la ceinture WBC International (catégorie lourd-léger), un titre qui était jusque-là vacant. En raison d'un handicap, selon toute vraisemblance, de Mabika pour une douleur au bras droit, le Gabonais et son staff technique ont préféré jeter l'éponge à l'entame du 5e round. Un abandon qui est désormais la troisième défaite de sa carrière.

Sur sa page Facebook, le boxeur s'est expliqué sur cette situation : " *Après quatre rounds qui semblaient à mon avantage, le destin a voulu que les choses se passent autrement. C'est donc une défaite par abandon au 5e round que j'ai enregistrée. Blessé au bras droit arrière, suite à un choc avec la tête de mon adversaire, il ne m'était plus possible de continuer. Pour l'heure, nous allons à la clinique*



Photo : WIFRIFIED MBINAH/L'Union

Taylor Mabika rate un nouveau titre.

pour en savoir plus..."

Un propos qui a suscité

plusieurs messages d'encouragement et de

prompt rétablissement. Bien qu'il n'indique pas à quel moment exact il s'est blessé, certains médias pensent savoir que cet événement est survenu entre le 2e et 3e round. Ce serait à cet instant, alors que Taylor Mabika avait remporté le premier round, que Junior Ilunga Makabu aurait commencé à dominer le Gabonais. La suite a été " une boucherie " pour l'un de ces journaux, un tantinet excessif, avant le jet de l'éponge. Son adversaire, le Congolais Ilunga Makabu qui désormais, est le détenteur de la ceinture WBC International, a de quoi se réjouir après ce combat sur ses terres. Ce succès devant Mabika est son 22e du genre en 24 combats.

Ilunga Makabu vient d'enchaîner une troisième victoire de suite depuis sa déroute face à l'Anglais Tony Bellew (mai 2016). Pour l'instant, on ignore la gravité de la blessure de Mabika. Le boxeur et son entourage devraient communiquer sur le sujet dans les prochaines heures.

## Ceinture WBC international

## Taylor : la revanche s'impose

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

**LA** Panthère gabonaise Taylor Mabika n'a pas de complexe à se faire au sortir de son abandon au 5e round pour blessure face au Congolais (RD) Junior Ilunga Mabaku, dans le combat comptant pour la conquête du titre pour la Ceinture WBC internationale (francophone), samedi dernier au Grand hôtel de Kinshasa.

Il faut savoir qu'entre ces deux pugilistes qui boxent en catégorie lourd-léger, il y a un grand écart de niveau : le Gabonais est 30e au classement de la World boxing council (WBC), contrairement au Congolais qui occupe le 9e rang. Ilunga Mabaku, tout en évoluant dans un environnement local sérieux au plan de l'organisation du noble art, est loin de ressembler à tous les adversaires rencontrés auparavant par notre valeureux compatriote. Entreprenant et sachant harceler un adversaire, le



Photo : BANDOMA

**A Kinshasa, Taylor Mabika n'a pas pu reprendre le combat au 5e round pour blessure à l'épaule droite. Dommage !**

Kinois s'est montré impressionnant. Il a utilisé à bon escient ses qualités : la mobilité, la technique, le harcèlement et surtout la violence de son coup de poing gauche... « *Notre jeune compatriote n'a pas été jugé valablement et objectivement lors de tous ses précédents combats. A Kinshasa, Taylor a eu maintenant un adversaire sérieux* », nous a confié, hier, un habitué du noble

art gabonais.

Pour le coach Elias qui n'a pas fait le déplacement de Kinshasa, Taylor Mabika a été abandonné par les siens. Lesquels n'ont pas pu soutenir « *l'ambassadeur sportif gabonais* » qui, à notre avis, devra demander une revanche pour laver l'affront de Kinshasa, et redorer son blason, non seulement au plan psychologique, mais également au niveau de sa renommée.

AGENCE GABONAISE DE NORMALISATION (AGANOR)



CAMPAGNE DE CONTROLE DES BALANCES COMMERCIALES ANNEE 2018

Dans le cadre de ses missions statutaires et réglementaires qui visent la protection des populations et des opérateurs économiques, L'Agence Gabonaise de Normalisation (AGANOR), lance à compter du 03 septembre 2018, sur toute l'étendue du territoire national, la campagne de vérification et de contrôle des balances commerciales 2018.

A cet effet, les équipes de la Direction de la Métrologie de l'AGANOR sillonneront toutes les neuf (9) provinces munies de leurs ordres de mission. Tout opérateur économique détenteur d'une balance commerciale est prié de la faire vérifier et de faciliter le travail des agents contrôleurs.

Les Autorités Administratives, les Forces de Défense et de Sécurité sont priées d'apporter aide et assistance aux équipes AGANOR.